



八幡市立 くすのき小だより



学校だより 11月号 令和4年10月31日
ホームページ <http://www.kyoto-be.ne.jp/kusunoki-es/>
〒614-8365 八幡市男山金振9番地 TEL 075-981-0108 FAX 075-981-0137

「ニッコリ」

校長 山口 雄弘

(元気) ハツラツ名人への道

- 1 早寝 早起き 朝ご飯を
- 2 自分で
- 3 毎日できる人



ことし たいいくはっぴようかい しょうがっこうぜんいん
今年の体育発表会では、くすのき小学校全員で、

こんかい たいいくはっぴようかい せいこう むくひょう む
今回の体育発表会を成功させようという目標に向か

って一丸となることを大切にしたいと教職員で話し合い、開会式を行うことにしました。

10月19日(水)、全校で開会式の練習を行いました。その後の練習では、子どもたちの意欲や行動に大きな違いが見

られるようになりました。演技の練習では、メリハリが生まれ、応援の練習の声も一段と大きく、気持ちが揃うようになってきました。子どもたちは、開会式練習を通して、くすのき小学校の

一体感を感じ取り、それを自分のエネルギーに変え、がんばりへとつなげていったのです。私たち教職員が願っていた姿でもあり、大変うれしく感じました。

本番に向けて真剣な表情で一息懸命ががんばる子どもたちの姿があり、その子どもたちを間近で、愛情を持って見守り、支援している真剣な表情の教師の姿があります。そして、担任以外も、運動場の草を刈っている教頭先生や庁務員さんなど、それぞれの立場で、子どもたちを応援しています。

そんな子どもたちと教職員を見つめ、思わずニッコリしながら、開会式の言葉を考えている私でした。

最後になりましたが、14日(金)の運動場整備作業にお手伝いいただいたPTAの皆様や地域支援本部の皆様、そして老人会の皆様方や、日常的に学校周辺の除草をしてくださっている皆様、本当にありがとうございました。また演技の練習などで運動場より音声を頻りに発し、学校周辺の住民の皆様方には多大なご迷惑をおかけしましたことお詫び申し上げますとともに、ご理解ご協力いただきましたこと心よりお礼申し上げます。



11月の行事予定



日	曜	行事予定
1	火	短縮校時 委員会後期①
2	水	八幡おはなしの会(2年)
3	木	【文化の日】八幡市青少年の主張大会
4	金	就学時健康診断
5	土	
6	日	
7	月	
8	火	児童朝会(後期委員長紹介) 八幡おはなしの会(1年)クラブ後期①
9	水	検尿2次 聴覚障害者理解教育(4年) 色別集会 校内研修のため下校時刻変更
10	木	自転車運転教室(5年)
11	金	自転車運転教室(5年)
12	土	
13	日	
14	月	八幡おはなしの会(3年)
15	火	クラブ後期② 陸上教室(5年)
16	水	色別集会 視覚障害者理解教育(3年)
17	木	消費者教育講座(5年)
18	金	校外学習(3年)
19	土	
20	日	
21	月	八幡おはなしの会(5年) 持久走週間
22	火	八幡おはなしの会(4年)クラブ後期③ 農業体験(3年) 陸上教室(6年)
23	水	【勤労感謝の日】
24	木	校外学習(4年)
25	金	校外学習(6年)
26	土	
27	日	
28	月	八幡おはなしの会(6年)人権週間
29	火	人権朝会 委員会後期② 陸上教室(5年)
30	水	色別集会
1	木	大縄大会

掲示用のため、下校時刻は掲載していません。





お知らせとお願い



《体育発表会ありがとうございました》

体育発表会に多数ご参観いただきありがとうございました。子どもたちが積み重ねてきたがんばりを見ていただけたことと思います。

保護者優先参観ゾーンの入れ替えや消毒など多くのことにご協力いただきありがとうございました。徒競走の順位カード渡しや受付、会場の後片付けなどたくさん協力していただいたPTA役員やボランティアの保護者の皆様、厚くお礼を申し上げます。

《人権の花》

10月4日(火)に、八幡市人権擁護委員連絡会から、人権の花として「フリージア」の球根とプランター、土をいただきました。

この「人権の花」運動は、全国の小学校に贈られた花の種子や球根などを、子どもたちが協力し育てることによって生命の尊さを実感し、その中で豊かな心を育み、優しさと思いやりの心を体得することを目的とした人権啓発活動です。今回の「人権の花」は、前期の飼育園芸委員会が丁寧に植えました。



そして、今後は、後期飼育園芸委員会が引き継いで育てていきます。あれから少し時間がたち、芽が出て伸びてきました。きれいな花が咲くといいですね。

《校内で大縄大会をします》

子どもたちの異年齢の交流を図り、みんなで協力する楽しさを味わってもらおうと、12月に校内で、大縄大会を実施します。本番に向けて、色別集会で練習をしていきます。

保護者の方々の参観はありませんが、ぜひご家庭で様子を聞いていただき、励ましてあげてください。



掲 示 用



《図書ボラ読み聞かせ劇場『図書ボラ寄席』》

10月26日(水)2時間目と中間休みに図書ボランティアさんによる『図書ボラ寄席』が、体育館で開催され、1年生から4年生が楽しい時間を過ごしました。

まず、日本の古典芸である「寄席」や「落語」について説明され、その後、落語「まんじゅうこわい」(くすのき小バージョン)を披露してくださいました。

お話だけでなく、子どもたちにわかりやすいように絵も内容に合うように作成され、スクリーンに映しながらのお話でした。「子どもたちのため」という思いで、ご苦労いただき本当にありがとうございました。

もう一つお話は、「ひとつめのくに」という絵本の読み聞かせでした。

子どもたちは、日本の古典芸能である「落語」という、「おち」のあるお話に触れることができました。



《八幡市青少年の主張大会》

11月3日(木・祝)に八幡市文化センターで『八幡市青少年の主張大会』が開催されます。八幡市の小中学校や高校、支援学校から代表の児童生徒の皆さんが主張文を発表します。

本校からは、6年生の岡林蒼衣さんが代表で発表をします。主張したいことがしっかりと伝えられるようにがんばってほしいと思います。

《『八幡おはなしの会』によるストーリーテリング》

今月、すべての学年を対象として、『八幡おはなしの会』にお世話になり、おはなし会をしていただきます。耳から聴くおはなしの楽しさや、想像するおもしろさを大切な事として、多くの子ども達に伝えたいと活動されています。当日は、みんなに楽しんでほしいですね。

